

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS CHIAPAS

MATERIA: DISEÑO EXPERIMENTAL

**DOCENTE: DR SAMUEL ESAÚ FONSECA
FIERRO**

ALUMNO: MARCOS GONZÁLEZ MORENO

SEMESTRE Y GRUPO: 4°A

TEMA:

**“CLASIFICACIÓN HEMATOMAS
SUBDURALES”**

Hematoma Subdural Crónico en el Hospital General “María Ignacia Gandulfo” de Comitán, Chiapas. (Características epidemiológicas, etiológicas, clínicas y resolutivas)

Tipo de enfoque:

su enfoque es mixto, pues cuenta con las características esenciales de ese enfoque, en donde recolecta, analiza y cualitativos, en el mismo estudio.

Al hablar de epidemiología y etiología nos damos una idea, que existe una recolección de diferentes datos en donde se designa la alta incidencia de hematomas por accidentes y traumatismos y que la primera intervención es la cirugía.

Diseño:

Considero que la investigación es cualitativa y cuantitativa pues los datos que generó son de uso mixto, como ejemplo la cantidad de hematomas subdurales en un periodo de tiempo y también las causas de la misma.

Interpreto que es una información bibliográfica y de campo pues los datos son tomados directamente de hospitales y también acompañándose de información previa realizada.

